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33. Jahreshauptversammlung
am: 29. Oktober 2022
im:  Badischen Brauhaus, Karlsruhe
um: 18.00 Uhr

Protokoll
Tagesordnung

  1. Begrüßung
  2. Bericht des 1. Vorsitzenden
  3. Bericht des Kassenwart
  4. Bericht der Kassenprüfer
  5. Aussprache zu den Berichten
  6. Anträge
  7. Verschiedenes

1. Begrüßung

Der Vorsitzende, Dr. Götz Trabert, eröffnete die Sitzung um 19:41 Uhr.

Unser Versammlungsleiter war unser Mitglied Walter Bonert.

anwesende Mitglieder: 14    Gäste: 3

Bruno Raab      Larissa da Costa Trabert
Bernd Raab      Julian Eberle
Christa Erbe      Liam Eberle
Dieter Erbe
Luise Bonert
Walter Bonert
Dr. Götz Trabert
Simone da Costa Trabert
Leon da Costa Trabert
Solange da Costa Erb
Marcel Erb
Marcelo Eberhard
Jannis Eberhard
Katja Eberle

Entschuldigt waren:

Doris und Klaus Mackert    Tom und Susanne Mackert
Ulrike und Kurt Walter    Ruth Brandauer
Raimunda Veit     Catarina Veit-Fiducia
Frank Eberhard     Elza Melo
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2. Bericht des 1. Vorsitzenden

Für ihre 30-jährige Mitgliedschaft wurden die folgenden Mitglieder geehrt:

Simone da Costa Trabert

Für ihre 25-jährige Mitgliedschaft wurden die folgenden Mitglieder geehrt:

Raimunda Veit

Bruno Raab

Bernd Raab

Egon Kreis

Für ihre 20-jährige Mitgliedschaft wurden die folgenden Mitglieder geehrt:

Susanne Mackert

Thomas Mackert

Ruth Brandauer

Der Verein hat im Jahr 2022 neue Mitglieder gewinnen können:

Leon Trabert

Catarina Veit-Fiducia

Damit beträgt der neue Mitgliederstand: 35

Austritte:

Stefan Feuchtinger
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3. Bericht des Kassenwart

Giro-Konto 22.10.21 – 24.10.22:

Cash-Konto 22.10.21 – 24.10.22
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Fazit:

Die Einnahmen 2022 beliefen sich auf 10.005,00 € und die Ausgaben auf 12.000 €.

Das Gesamtguthaben bis zum 24.10.22 beträgt 9.180,56 €.

4. Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer Christa Erbe und Bernd Raab haben die Kasse am 28.10.22 im Büro
vom Kassenwart Jannis Eberhard geprüft. Dabei konnten keine Beanstandungen
beim Kassenbericht festgestellt werden.

5. Aussprache zu den Berichten

Dazu gab es keine Wortmeldung.

6. Anträge

Keine Anträge.

7. Verschiedenes

Suely, die Schwester von Simone da Costa Trabert, war ab dem 15.09.21 für drei Tage
vor Ort und konnte sich erneut ein Bild von der Lage vor Ort machen. Begleitet
wurde sie von drei Ärztinnen aus São Paulo. Bei dieser Gelegenheit wurden auch die
Kinder untersucht inkl. Hausbesuche im Hinterland.

Am 13.08.22 fand ein erneuter Besuch in Sertânia statt. Von den damaligen 15.000 €
als Projektsumme wurde als Kostenvoranschlag ca. 13.000 € veranschlagt. Das
restliche Geld wurde für andere sinnvolle Kleinigkeiten vor Ort benötigt. Das Projekt ist
somit seit August abgeschlossen.

Erklärung der Projektlage anhand der Diashow durch Simone da Costa Trabert.

Solange da Costa Erb plant einen kurzen Besuch vor Ort im Januar 2023 und wird
durch Fotos und Videos weiter dokumentieren. Bei dieser Gelegenheit wird sie auch
das restliche Geld für Suely und die aktualisierten Fibra Flyer mitnehmen.

Versammlungsende: 20:55 Uhr

Die Schriftführerin

Katja Eberle


